

# *Oscar Maurtua relève l'accueil de la région au rétablissement des liens diplomatiques entre Cuba et les États-Unis*

---



Lima, 17 août (RHC).- L'ex-ministre péruvien des Affaires étrangères, Oscar Maurtua a mis l'accent sur le consensus latino-américain concernant le processus de rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis.

L'ex- chef de la diplomatie péruvienne a relevé que le processus de rapprochement a été le fruit du dialogue.

Il a également établi un parallèle avec les relations entre Washington et le Vietnam, après une guerre meurtrière. Il a relevé qu'actuellement le volume des échanges commerciaux entre les deux gouvernements atteint 36 milliards de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65998-oscar-maurtua-releve-laccueil-de-la-region-au-retablissement-des-liens-diplomatiques-entre-cuba-et-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**